

ABSTRAK

Anniswatul Malihah Lilis, (2013), *Penerapan Pendidikan Karakter Melalui Strategi Mengajar Guru Pendidikan Agama Islam di SMP Negeri 2 Trenggalek*. Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Ilmu Tarbiyah Dan Keguruan. IAIN Sunan Ampel Surabaya. Dosen Pembimbing : Dr. H. Moch. Tolchah, M.Ag.

Berdasarkan kebijakan pemerintah yang tertuang dalam Arah Kebijakan Pembangunan Nasional Tahun 2010-2012, pendidikan karakter merupakan satu kesatuan program sekolah yang harus dilaksanakan. Salah satu perencanaan pengembangan pendidikan budaya dan karakter adalah dengan pembelajaran pada tiap mata pelajaran dan muatan lokal. Materi pembelajaran yang berkaitan dengan norma atau nilai-nilai pada setiap mata pelajaran dan muatan lokal perlu dikembangkan, dieksplisitkan, dikaitkan dengan konteks kehidupan sehari-hari.

Pentingnya pendidikan karakter adalah banyaknya generasi muda yang mengalami erosi, pudar dan kering keberadaanya dan terjadi detolisasi kehidupan yang diukur dengan uang yang dicari dengan menghalalkan segala cara.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana penerapan pendidikan karakter dengan menggunakan strategi mengajar guru pendidikan agama islam di SMP Negeri 2 Trenggalek.

Jenis penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif. Dan pengumpulan datanya dilakukan dengan metode wawancara, observasi, dokumentasi. Analisis yang digunakan adalah tringulasi dengan analisis deskriptif.

Dari hasil analisis dibuktikan bahwasanya penerapan pendidikan karakter melalui strategi mengajar guru pendidikan agama islam sudah cukup berjalan dengan baik.mnggunakan strategi konstektual Dengan cara digabungkan ke dalam mata pelajaran, pengembangan diri dan pembiasaan. Meski ada beberapa pendidikan karakter yang belum bisa dijangkau secara total, namun secara keseluruhan proses pembelajaran sudah memunculkan pendidikan karakter dalam diri siswa. Namun dalam pelaksanaannya ada kegiatan yang tidak dilakukan secara maksimal.

Adapun faktor pendukung dari penerapan itu adalah adanya dukungan dari para guru dan tersedianya sarana prasarana. Faktor penghambatnya dimana kurang adanya minat dan kemampuan siswa, dukungan dari lingkungan luar sekolah.

Kata kunci : Pendidikan karakter, pendidikan agama islam, strategi mengajar.

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim.

Segala puji syukur alhamdulillah penulis panjatkan kepada Allah SWT karena atas rahmat dan hidayahnya. Sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Penerapan Pendidikan karakter Melalui Strategi Mengajar Guru Pendidikan Agama Islam di SMP Negeri 2 Trenggalek”**

Shalawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah membimbing umatnya ke jalan yang benar dan diridha'i oleh Allah SWT.

Penulis menyadari dalam proses penyusunan skripsi ini tidak lepas dari hambatan dan rintangan, tetapi berkat bantuan dari berbagai pihak baik materil maupun spirituil, beban yang berat itu dapat teratasi. Oleh karena itu, penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada :

1. Bapak **Prof. Dr. H. Abd. A'la, M. Ag** selaku Rektor IAIN Sunan Ampel Surabaya
2. Bapak **Prof. Dr. H. Ali Mudlofir, M.Ag** selaku Dekan Fakultas Ilmu Tarbiyah Dan Keguruan IAIN Sunan Ampel Surabaya.
3. Bapak **Drs. Sutikno, M. Pd.I** selaku Ketua Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Ilmu Tarbiyah Dan Keguruan IAIN Sunan Ampel Surabaya, beserta staf-stafnya.

4. Bapak **Dr. H. M. Tolchah, M. Ag** selaku Dosen Pembimbing yang penuh kesabaran memberikan bimbingan, pengarahan, serta memberi motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan penyusunan skripsi.
5. Ibu **Nur Wakidah** selaku Dosen Wali.
6. Bapak/Ibu Dosen dan segenap pegawai Fakultas Ilmu Tarbiyah Dan Keguruan IAIN Sunan Ampel Surabaya yang dengan tulus membimbing dan memberikan ilmu pengetahuan, serta melayani sehingga penulis mampu menyelesaikan studinya.
7. Akademik Fakultas Ilmu Tarbiyah Dan Keguruan yang bersedia membantu penulis dalam mengatasi problem kuliah.
8. Ayahanda **Djamhuri** dan Ibunda **Nihayati** selaku orang tua penulis, serta saudara-saudara penulis **Muhammad Hasan Zaki dan Muhammad Ja'far Shodiq** yang telah memberikan dorongan serta motivasi baik secara emosional maupun spiritual sehingga penulis bisa menyelesaikan program S1 ini.

Ungkapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari dan mengakui tiadalah kesempurnaan dalam penyusunan skripsi ini, sehingga penulis sangat mengharapkan saran dan kritik dari semua pihak demi kebaikan dan perkembangan ilmu yang lebih lanjut yang membangun demi kesempurnaan skripsi.

Harapan penulis semoga dengan segala partisipasi dan bantuannya dicatat oleh Allah SWT sebagai amal sholeh dan semoga laporan ini

bermanfaat bagi penulis secara pribadi, maupun bagi para pembaca pada umumnya.

Surabaya, Juli 2013

Penulis